

いなほ

学校教育目標

ゆめをもち 心あわせて あしたをえがく ~ 学んで 遊んで よりよく考える ~

仙南小学校 学校報 R4 7 20 No.15

PTA学習参観ありがとうございました! 7月14日(木)

先週のPTA学習参観には、多くの保護者の皆さまに参加いただきました。おかげで、どの学年の子 どもたちも張り切って楽しく学習することができました。また、授業後の懇談や専門部会等でも有意義 な協議をすることができました。ご多用のところ、さらに暑い中ご来校いただき本当にありがとうござ いました。



1年1組 算数



1年2組 算数



2年1組 道徳



そよかぜ組 自立活動



3年1組 道徳



3年2組 道徳



きらり組 学級活動



4年1組 国語



4年2組 道徳



5年1組 家庭



6年1組 社会



6年2組 国語(書写)

これまでの学校報は、仙南小学校ホームページに掲載しています。また、Web日記も随時更新中です。ぜひ、ご覧ください。 | 仙南小学校ホームページは http://www.sennanjs.sakura.ne.jp/ または、「仙南小学校ホームページ」で検索してください。

教育長及び教育委員等訪問 7月13日(水)

美郷町教育長及び教育委員等訪問があり、8名の皆さんが全学級の子どもたちの様子を参観しました。皆さんからは、「子どもたちや先生方が明るい表情で楽しく学習している。」「仙南小学校の様々な教育活動により、子どもたちは、自分の学び方を身につけながら育っている。」など、多くの感想やご意見をいただきました。今回いただいた温かい評価やご提言を胸に、全職員でよりよい学校経営を目指していきたいと思います。



4年1組 図工の様子

美郷町で活躍する花火師さん 7月15日(金)

5・6年生を対象に、ふるさと美郷町で活躍する大久保煙火製造所の花火師さんを講師に、「打ち上げ花火の仕組みと花火師の仕事」について学ぶ学習会が開かれました。子どもたちが、ふるさと美郷の自然や文化等に直接触れる学習活動を充実させることにより、美郷のよさの発見と美郷への愛着心の醸

成をはかり、ふるさと美郷に生きる意欲の喚起につなげることを目 的とした学習会です。

大久保さんからは、映像や実物大の花火の模型を使った説明をしていただき、きれいで大きな打ち上げ花火の作られる過程や実際の打ち上げの仕方について知ることができました。最後に子どもたちから多数の質問が出され、それについても丁寧に答えていただきました。「一生懸命作った花火は数秒で消えるが、花火師には、人々の心に感動を残せる喜びがある。」というお話から、花火師という仕事の素晴らしさが伝わってきました。

この学習会は、21日(木)にも3・4年生を対象に開かれることになっています。

花火模型を使って説明する大久保さん とになっています。

美郷町にズームイン~とびだせ!美郷探検隊 7月15日(金)

3年生は、自分たちが地域の伝統や自然、産業などと関わりをもって生活していることに気付き、地域の一員として積極的に社会に参加しようとする心情を育てることを目的に、美郷町の各地域を調べる探検に出かけました。子どもたちは、仙南コース、六郷コース、千畑コースに分かれ、各地域の観光地や施設などを見学しました。そして、自分の目で確かめたり担当の方から聞いたりした大事な点をしっかり記録しながら楽しく美郷町のことを調べていました。



サン・アール



あったか山



道の駅美郷

校内授業研究会 7月19日(火)

南教育事務所雄勝出張所指導主事の先生をお迎えして道徳の校内授業研究会が開かれました。

4年2組では、自分で決めたきまりを守るために大切なことについて考えました。子どもたちは、き

まりに対して、あまえてしまったり人のせいにしたりする登場人物の心情を真剣に考えました。そして、自分の生活と重ねた前向きな意見を活発に発表していました。

6年2組では、誠実に行動することについて登場人物が葛藤する場面を中心に考えました。 そして、決断する難しさやその理由について2つの立場に分か



4 年 2 経



6年2組

れて役割演技をして考えました。役割演技をした人たちの考えは、どれも説得力があり、自分や相手の気持ちを思って後悔しないで行動することの尊さや難しさをクラス全員で共有することができました。